
Protokollnotiz: Herr berufsm. Stadtrat Dr. Scharinger erklärt, dass das Thema noch mal aufgegriffen wird, wenn exakte Abrechnungszahlen vorliegen. 


